

Turoperadores mexicanos apuestan por el destino Cuba



Línea aérea mexicana Magnicharters

Por: Isis María Allen

La Habana, 10 nov (RHC) Desde este miércoles quedan enlazados los destinos Cancún- Holguín- Cancún con vuelos de la aerolínea Magnicharters, promovidos por un pull de turoperadores, que en México, son líderes en el movimiento de viajeros de ese país hacia la Mayor de las Antillas.

Reiniciadores de los vínculos aéreos Cuba-México, la citada compañía y los operadores turísticos Viñales Tours, Viajes Bojorquez, Enjoy Cuba y Proturs, elevan con nuevas frecuencias su apuesta por Cuba.

El experimentado empresario Armando Bohórquez, presidente del Grupo Bojorquez expresó a esta radioemisora su satisfacción, confianza y seguridad en el exitoso desarrollo de esta reanimación de los viajes entre uno y otro país.

Los lunes y viernes; Cancún-La Habana-Cancún. Los martes: Ciudad México- La Habana- Ciudad México . Los miércoles; Ciudad México-Varadero-Ciudad México, así como Cancún-Holguín-Cancún.

De tal modo precisó Bohórquez, que serán cinco las frecuencias semanales entre diferentes polos y añadió que está en el empeño de los turoperadores promover los viajes en ambos sentidos y estimular el multidestino.

Igualmente comentó que en la recién celebrada feria Oulet "Viaja y Vuela", efectuada en México fue muy bien acogida la propuesta presentada por el pull de turoperadores y muy concurrido el stand por el gran interés y la alegría manifiesta de los mexicanos por retomar los viajes a la Isla.

Agregó que ya se están promoviendo paquetes para pasar la navidad y el nuevo año en Cuba , son propuestas muy atractivas-precisó- y añadió su total confianza en que serán muy bien recibidas.

Según lo previsto, al filo de las dos y treinta de la tarde de este miércoles arribará al aeropuerto internacional Frank País de la oriental provincia de Holguín el vuelo de la aerolínea Magni charters, líder del turismo en México, país que históricamente se ha mantenido como el primer mercado latinoamericano para la industria de los viajes en la Mayor de las Antillas, posición que aspira a mantener tras la reactivación de este sector, que tendrá el 15 próximo, el día señalado para su relanzamiento en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276703-turoperadores-mexicanos-apuestan-por-el-destino-cuba>



Radio Habana Cuba